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Im November 2021 wurde von der Stadtverordnetenversammlung beschlossen, dass die LHP im Jahr 
2022 eine wissenschaftliche Aufarbeitung der Ehrenbürgerschaften als Teil der eigenen 
Stadtgeschichte und Erinnerungskultur durchführen wird.  Dazu sind Forschungseinrichtungen und 
andere Städte einzubeziehen. Die daraus gewonnenen Erkenntnisse und der weitere Umgang, auch 
für künftige Ehrenbürgerschaften, soll mit den Stadtverordneten besprochen und bewertet werden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie ist der Stand der beschlossenen wissenschaftlichen Aufarbeitung der Ehrenbürgerschaften?

     gez. Sascha Krämer
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